

5年生 社会科見学

5年学年主任 山本 拓馬

11月8日（金）に社会科「畜産業」の学習の一環として、千葉県にあるマザー牧場に行きました。牛舎に入り500kg前後の大きく迫力のある牛を間近に見た子供たちからは驚きの声が聞こえてきました。私たちの食生活を支えている畜産業、でも、お肉がどのように食卓まで届くのかを知っている子は少ないです。牧場ではどのような工夫や努力をして牛を育てているのか、働いている人たちはどのような思いで仕事をしているのか、実際に見て・聞いて・感じて、畜産業についての学びを深めました。「命をいただいているから感謝して食べてほしい」という、働いている人たちの言葉から、命の大切さを改めて感じる機会となりました。



連合音楽会

音楽専科 稲垣 侑希乃

11月12日（火）に錦糸町にあるすみだトリフォニーホールで行われた第74回墨田区立小学校連合音楽会に6年生児童が出演しました。合唱「HEIWAの鐘」合奏「惑星より〈木星〉」の2曲を披露しました。ホールに入るときは緊張をした様子でしたが、本番ではそんな緊張も全く見せない圧巻の演奏でした。歌詞の意味を考えて歌うために、戦争についての学習も行いました。「HEIWAの鐘」を通して戦争の悲劇や未来への希望を伝えました。合奏では合わせるのが難しく、旋律を何度も確認しながら繰り返し練習をしました。練習は大変でしたが終わった後の達成感やみんなで心を一つに合わせる大切さを学ぶことができました。



展覧会

展覧会委員長 中野 千鶴

11月15日(金)から18日(月)まで、令和6年度展覧会を開催しました。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。

青い光のアーチをくぐった先、会場の中心には天井から4年生の共同作品「きらめく天の川」を展示しました。夜空に輝く天の川を表現した美しい切り絵をお楽しみいただけただけかと思えます。5年生、6年生の家庭科作品では慣れないミシンと、初めての刺しゅうに戸惑いながらも素晴らしい作品が仕上がりました。どの作品も、今回の展覧会のテーマ「すてきがいっぱい八広アート」にふさわしく、子供たちの心の中にある「すてき」があふれた展覧会になったと思います。

3年に一度の貴重な発表の場を児童に提供できたこと、多くの方にご鑑賞いただけたことを、職員一同喜ばしく思います。是非ご家庭でも、作品について、芸術について、日々見つけたすてきで美しいものについて話をする時間をとっていただければ幸いです。



12月の生活目標

相手の気持ちを考えて行動しましょう